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平成２９年度大田市議会報告会 アンケート結果集計 

 

開 催 地 区 川合 富山 長久 北三瓶 大森 湯里 宅野 計 

参 加 者 数 6 13 14 8 9 17 4 71 

回 収 数 4 12 13 8 7 15 4 63 

■銀山テレビの議会中継をご覧になられたことがありますか。 

ある 3 10 12 5 5 10 3 48 

ない 1 2 1 3 2 5 1 15 

その他        0 

■議会の中継録画を議会のホームページに掲載した場合ご覧になられますか。 

見る 1 5 5 1 3 4 1 20 

見ない 2 4 5 5 2 9 1 28 

その他  1   2 1  4 

■市議会の情報をどんな手段で得ていますか。（複数回答） 

議会傍聴 1 1      2 

市議会だより 3 9 12 7 6 13 3 53 

ケーブルテレビ 3 4 7 3 2 5 2 26 

ホームページ   3  1   4 

その他        0 

■議会報告会について 

参
加
の
き
っ
か
け 

市議会だより 3 5 5 2 4 6 1 26 

ケーブルテレビ 1 3 2   1 3 10 

ホームページ         

議員からの案内  4 2 3 3 6  18 

その他  3 4 2 2 3  14 

内 

容 

分かりやすかった 2 4 7 5 1 7  26 

どちらとも言えない 1 4 4 1 3 5 2 20 

分かりにくかった 1 1  3 1   6 

時 

間 

長かった   3  1   4 

ちょうどよかった 4 6 8 6 3 13 3 43 

短かった  2  1 3 1  7 

評 

価 

評価する 3 6 6 5 3 10 1 34 

どちらとも言えない 1 4 3 2 4 4 2 20 

評価しない   1     1 
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■回答者の年代・性別 

20代 男性・女性                 

30代 男性・女性   1  1          2  

40代 男性・女性        1 1  2    3 1 

50代 男性・女性     1  1  1 1 1  1  5 1 

60代 男性・女性 1 1 6  5 1 4 1 3  7 2 1  27 5 

70代 男性・女性  1 2  4 1 1    2 1 1  10 3 

80代～男性・女性 1  2      1    1  5  

記載なし  1      1 

 

■報告会で気づいたこと、発言できなかった事項等 

【川合まちづくりセンター】 

・参加者が少なく残念でした。 

・地元の問題ですが、参加者が少なかった。参加者として反省している。（開催時期・時間の

検討） 

・せっかくの報告会が出席者が少なく残念でした。もっといろいろな方法で報告会を徹底した

らいかがでしょうか。ページング放送を当日に行うとか。また開催時期もちょうど農繁期で

出掛けにくい人も多いと思う。まちづくりセンターからも呼びかけたらどうか。 

 

【富山まちづくりセンター】 

・道の駅駅長を任期付職員として採用する件、他の採用形態の選択はないのか。 

・富山まちづくりセンター現状を受け、根気強く協議、必要と強く思います。 

・地域交通対策（朝山町内） 

・デマンドバスについて、石見交通に補助金どれくらいか。石見交通で小型車などに替える自

社努力はしているのか。 

・小学校の利活用について、地域からのアイディアをどんどん出してということですが、いろ

いろ情報は行政が持っていると思います。意見交換会を通じて、行政側から出してほしいと

思います。 

 

【長久まちづくりセンター】 

・大田市は人が集まらないと思われているということを出雲に勤務している人から聞いたが、

大田で起業する場合の市の対応が出雲に比べ悪いのではと思われる。このことを考えてほし

い。 

 ・参加者全員が発言してほしいな。参加者が少ないのは市政に問題がないのか。 

 ・大変勉強になりました。大田市議会がより身近なものになりました。ありがとうございまし

た。 

 ・山陰道が開通したら、わざわざ仁摩の道の駅まで下りてくる人がいるでしょうか。地元市民

の憩いの場という目的はわかりますが、大田から車で 20分、車の便もなかったらどうして

行けばよいでしょうか、一過性で終わらなければよいかと思います。 

 ・働く場所を確保してください。定住対策、雇用確保を継続事業として取り組んできました。
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現実には人口減が限りなく続いています。一つの理由は、働く場所がないと考えています。

20年後の人口推計（大田市）22,000人と高齢者の町となります。一人でも 2人でも働く

事業所をつくり少しでも定住できる大田市を望みます。100万円事業費、市内に働く場所は

こんなにありますよと若者対象に説明。一人でも二人でも市内にとどまるこができるよう努

力していただきたい。 

   

【北三瓶まちづくりセンター】 

・思ったことを話せました。 

・議会報告について、少し早口での説明でわかりにくかった。 

・出席者が少ない。もう少し、多くの人の参加を希望する。大変よかった。 

・いつも三瓶地区は人が少なくて残念である。地域役員がもっと自分の問題として議員さんと

の話し合いを持たなければならない。 

・山口町の藤木地区の道路・路面状況を改善してほしい。 

・時間がもう少し欲しかったのと説明が早口でわかりにくかった。がいろんな話を直に聞けて

良かったと思います。 

・初めて出席し、良い話を聞けた。 

・少人数であるが故に、盛んな意見となったと思う。 

 

【大森まちづくりセンター】 

 ・大森町内からの参加者が少なかったことは残念である。 

・もう少し中身をしっかり調べてほしい。 

 

【湯里まちづくりセンター】 

 ・自治労組織と市議会が第一市民サービズを協力して行っていただきたい。財政状況厳しいと

言いながら、公務員給与は都会並みであり、早く財政改革に取組んでいただきたい。 

 ・住民の立場からの議員の考えが示されよかった。 

 ・活発に意見が出てよかった。今後も・・・ 

 ・財政不足なのに、市職員の給与を国公務員と同じにするのは？ 

 ・昨年大水が出て、米が作れなくなった友人、どうして間に合わないの！ 

 

【宅野まちづくりセンター】 

  ・まちづくりセンターの時計が止まったままです（宅野）、まちセンにも予算を付けてくださ

い。 

  ・市の会議でもですが、参加者を多くする広報が大切だと思います。 
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■市議会全般についての意見 

 

【川合まちづくりセンター】 

 なし 

 

【富山まちづくりセンター】 

・市議会広報等、今一度よく読んで、今後に臨みたいと強く思いました。 

・私立病院協力事業者選定 

 

【長久まちづくりセンター】 

・大田市に働く場がないことについて、もう少し突っ込んだ議論をしてほしい。 

・稲用には古い空き家があり、屋根が落ちている。市は把握しているのに何もされないのはな

ぜだろう。 

・大田市のために頑張ってください。 

【北三瓶まちづくりセンター】 

なし 

 

【大森まちづくりセンター】 

・少ない参加者なので、一人ひとりが話ができるように進行してください。 

 

【湯里まちづくりセンター】 

 ・今後とも続けてほしい。できれば夜がよい。 

 ・意見が反映されたらいいですが。 

 ・皆さまの力を期待しています。 

 

【宅野まちづくりセンター】 

・報告会等、市の状況を聞ける機会は設けてください。 


